

☆☆夢実現のための感謝・努力を☆☆

10月3日の校長講話で「夢実現のために感謝と努力が大切」という話をしました。子供たちは一人ひとりの夢があります。しかし、実現していくためには、いろいろな人の協力・応援が必要です。応援してくれるお父さんやお母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、地域の人たち、先生方に感謝して、夢実現に取り組みましょう。とお話をしました。

また、24日の講話では、自分で努力することの大切さについて触れ、夢を実現するために具体的に、今、何をがんばらなければいけないかを話をしました。

これからは、一人ひとりが、実際に夢実現に向けて、「今、できること」について取り組めるよう指導・支援をしていきたいと思えます。

保護者の方々のご理解とご協力をお願いします。

9・10月もいろいろ頑張ったよ！多くの体験活動をしました

うんち教室 9月21日

うんち先生こと中尾先生が平久保小学校で、食の大切さうんちの大切さを話していただきました。子供たちだけでなく、職員や保護者に子供たちの食育についても話をしてくださいました。



小学生陸上大会 10月8日

八重山地区の小学生陸上大会に全児童が参加しました。

保護者の方の応援のもと、どの児童も自分の実力以上に頑張ったと思います。

中でも、3年生Cパートで、吉田宇良さんが100m2位になりました。おめでとうございます。



漆喰シーサーづくり 9月23日

石垣青少年の家の講師の方々のご指導のもと、全校児童で漆喰シーサーを作りました。個性的なシーサーがたくさんできましたよ。教室に展示していますので、是非ご覧くださいね。



不審者訓練 10月17日

伊原間駐在の上里さんと白保駐在の仲本さんの協力のもと学校に不審者が侵入したときの訓練をしました。

訓練と知って機敏な行動をとらず、注意を受けることになりましたが、反省を生かして、不審者にあわないように注意をしましょう。



パラグライダーで飛びました 10月1日

明石にあるスカイアドベンチャー「うーまくうー」の大城さんのご厚意で児童・職員・保護者でパラグライダーの体験をすることができました。私たちの住む平久保半島を空から見ることができ大変有意義な経験でした。

5・6年ジョブシャドウイング 10月20日

北部4校の5・6年生でジョブシャドウイング(メンターさんについて仕事をみる)を行いました。優来さんは消防署、未香さんはドルフィンファンタジー石垣島、涼香さんはメイクマンで一生懸命にお仕事を見学しました。

読書月間オープニング集会

10月4日

10月は、読書月間の月です。図書委員会を中心に目標をもって読書活動を盛り上げようと決意を表明しました。めぐみ先生の説明もしっかり聞いています。目標を達成できるのは？



読書月間エンディング集会

10月31日

読書月間が終わり、目標の段階ごとにご褒美を頂きました。

さてどの段階まで、達成したのでしょうか？40冊に達成した人はいなかったのが来年楽しみです。



八雲さん、がんばってね！！



10月12日に転校していく八雲さんのお別れ会をしました。頑張り屋の八雲さん東京に行っても平久保のことを覚えていてね！！

PTA活動頑張っています

やーなれー講座 10月13日

全県で推進されている「やーなれー」講座を平久保小PTAでも行いました。「我が家のルール」についていろいろな意見が交わされました。

PTA作業 10月20日

学校の敷地が広い本校で、環境整備を整えるのは、大変なことです。10月から月1回、PTA作業を行うことに臨時PTA集会で決定しました。保護者と職員で畑の整地をしました。

